
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 120 /2024

Senhores Vereadores,

Requeiro  à  Mesa,  depois  de ouvido o  Plenário  e  dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes informações. 

 Quantas  viaturas  da  guarda  municipal  estão  em  pleno  uso  e 

atividade?

 Quantas viaturas são destinadas por turno?

 Como são divididos os turnos e veículos?

                                                                   

JUSTIFICATIVA

Foi  publicado  na  imprensa  oficial  o  aditamento  do  contrato  de 

locação de veículos para uso da Guarda Municipal, 142/2019 pelo período de mais 12 

(doze) meses.

Ocorre que diversas foram as narrativas trazidas a esse gabinete que 

circula somente 02 (duas) viaturas no turno da noite o que traz questionamentos sobre 

a necessidade de aditamento com prorrogação. 

Isto exposto, se faz o presente requerimento.

Gabinete Ver. APE, 26 de março de 2024.

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 02 de abril de 2024.

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de abril de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente

                                                                                             


